





EL TORNEO ELITE DEL 4 Y MEDIO COMIENZO ESTE VIERNES EN EL FRONTON DE ARETA (19:30). EN TOTAL PARTICIPAN OCHO PELOTARIS

Otro año mas, el frontón de Areta acogerá el torneo elite del 4 y medio de aficionados. El primer partido se disputara este viernes y en total participaran 8 pelotaris del máximo nivel. Todos los festival se jugaran los viernes a partir de las 19:30 y durante el se disputaran cuatro partidos de cuartos de final, dos semifinales y la final. El vigente campeón, es el actual pelotari de Aspe, Iker Irribarria, y los pelotaris seleccionados intentaran logra la valiosa txapela.

La Federación Vasca de Pelota ha tenido en cuenta estos criterios a la hora de elegir a los pelotaris: cuatro pelotaris seleccionados a través del ranking: Gontzal Urionabarrenetxea, Ugaitz Elizalde, Joanes Bakaikoa y Aitor Arabiourrutia. Jon Olaizola y Andoni Ugalde, por ser finalistas del campeonato de clubes de EH en la modalidad de mano individual. Por ultimo los dos primero clasificados del torneo elite del año 2014, en este caso Aitzol Dorronsoro y Xabier Urbieta (tercer clasificado que entre de parte de Iker Irribarria).

Por lo tanto, el espectáculo estarán garantizadas durante el campeonato, teniendo en cuenta el nombre y el nivel de los pelotaris. Tenéis adjunto el calendario del campeonato. Los cuatro partidos de cuartos de final se disputaran os siguientes cuatro viernes, las semifinales el día 4 de diciembre y la gran final el 11 de diciembre.

Las cámaras de ETB grabaran la final para retransmitirlo a través de ETB 4.